
 

総 務 財 政 委 員 会 議 事 録                   
 

１．日  時 令和５年６月１２日(月) 午後 1時３０分～ 

２．場  所 日田商工会館 議員サロン 

３．出席者名 ・会      頭：十時 康裕  ・担当副会頭：瀬戸 亨一郎 

       ・正副委員長：園田  匠、深津 信一 

       ・委   員：迫  靖豪、諌本 憲司、平川 好美 

       ・専 務 理 事：樋口 恒成 

       ・事 務 局：伊藤  宏、春口 国博、桒野  稔 

桜木 幸恵、濱田 朋子 

４．議  題  

  (１)令和４年度事業報告について 

  (２)令和４年度収支決算について 

  (３)令和５年度収支補正予算書(案)について 

  (４)令和５年度委員会事業について 

・会員加入状況について 

 

５．諸会議の日程について 

    ・定例常議員会   ６月１９日（月）１０：００～ 商工会館 

・通常議員総会   ６月２８日（水）１７：００～ マリエール 

 

７．議事概要 

 定刻となり、事務局より開会。園田委員長、瀬戸副会頭の挨拶後、委員長が議事進行。 

まず、事務局より令和４年度事業報告を説明。 

委員長  令和３年度は研修がオンラインで行われることが多かったと思うが、令和４年度につい 

     てはオンラインや検定試験等どのように実施されることが多かったか。 

事務局  簿記検定や珠算検定については受験者同士の間隔を取りながら実施した。簿記検定は、

会場受験の他に自宅等でネット受験が可能である。また、研修については対面で行われ

ることが増え、このことは後に述べる収支決算にも影響している。 

他に質問・意見を募るも特になく、異議なく原案通り承認される。 

次に、令和４年度一般会計収支決算から順次事務局より説明。 

諌本委員 商品券事業の決算書についてだが、支出の欄で広告宣伝費の支出がないのは何か理由が 

あるのか。 

事務局  主に市報や商工ニュースを通じて周知活動を行ったため、広告宣伝費としての支出はな 

かった。 

質問・意見を募るも特になく、異議なく原案通り承認される。 



次に、令和５年度収支補正予算書(案)について事務局より説明。 

令和５年度の予算審議の際には人事の確定が行われていなかったため、今回は確定後の内容で予算

を組みなおした。 

質問・意見を募るも特になく、異議なく原案通り承認される。 

令和５年度委員会事業について、現時点での会員の入会数について、改めてキャンペーン日程につ

いて事務局より説明。 

委員長 会員増強は当委員会の事業であるため、皆さん方の協力をお願いしたい。 

最後に、事務局より祇園の集団顔見世週末開催への人的、金銭的お願いの案内及び諸会議の日程を

報告し、会議を終了する。（１４時２５分） 


